

## CONFÉRENCE TECHNOARK À SIERRE

# Vers un internet de l'énergie

La prochaine conférence TechnoArk revient le 25 janvier 2013 à Sierre (de 9 h à 17 h) pour une 8e édition consacrée à «Une meilleure gestion personnelle de l'énergie, prochaine étape de la révolution internet?»

Au cours des trente dernières années, l'internet a profondément modifié nos comportements et notre rapport à l'information. Depuis la sortie de l'iPhone en 2007, ce phénomène s'est encore accéléré suite à l'apparition de l'infomobilité, chacun étant libre de créer, d'échanger et de s'informer en tout temps et en tout lieu.

En parallèle, une révolution de dimension comparable se profile dans le monde de l'énergie, avec l'arrivée des «smart grid», ces réseaux intelligents utilisant les technologies informatiques pour optimiser la production, la distribution et la consommation d'électricité.

La Conférence TechnoArk répondra à plusieurs questions importantes, à savoir quel impact auront ces réseaux sur notre société, comment se comporteront les clients qui, armés de leur smartphone, pourront suivre en temps réel leur consommation et leurs coûts. Les participants sauront aussi quels acteurs du monde de l'énergie sortiront grandis ou affaiblis de cette révolution. Les intervenants feront également un tour d'horizon de cas concrets et futurs. ● CD



Chaque année, la Conférence Technoark réunit des spécialistes du monde entier. BITTEL